

L'art, c'est toute une histoire :  
projection-conférence du 12 mai 2015

Les 27 élèves du CM1-CM2 nous ont rejoints. Nous avons fait 13 groupes de 3 ou 4 afin d'étudier la Préhistoire, l'Antiquité, le Moyen-Age, l'époque moderne, l'époque contemporaine dont le XIXème siècle et notre époque. Nous avons une fiche sur l'art à travers ces différentes époques.



Une projection à la salle des fêtes nous a permis de découvrir ou de redécouvrir l'art sous toutes ses formes : l'art du langage, l'art du quotidien, l'art du son, spectacle du vivant et arts visuels.

Ce que nous connaissons bien ce sont les arts visuels, du langage et du son.

Ce qui nous a étonnés : les sculptures à la main de la cathédrale de Strasbourg, les mosaïques, le plafond de la chapelle Sixtine, les vases précieux, le souffleur de verre. D'autres ont aimé les peintures rupestres. Nous avons découvert Louis XIV dans la galerie des glaces. Le Moyen-âge et la construction des cathédrales.

Lucie et Lény ont tenté de réaliser une voute.

La tour Eiffel a pris forme sous nos yeux. Nous avons été impressionnés par ses 324 m.



Toutes ces œuvres devaient transmettre un message, laisser une trace du passé, exprimer la beauté, faire rêver.

Rentrés en classe, chaque groupe a pu exposer ses recherches.



On a voté nos préférences :

1 l'antiquité, 2 le moyen-âge, 3 la préhistoire,



4 l'époque contemporaine, 5 l'époque moderne



En arts plastiques, on reprendra certaines activités.